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令和令和令和令和３３３３年年年年８８８８月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会    一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧表表表表    

発言 

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中項目・質問要旨 答弁者 

１ ７ 岡 崎 亨 一 １ 若者政策について 

 

 

 

 

２ 災害対応について 

 

 

 

 

３ 遺族支援について 

 

 

（１）総社市の若者支援の政策は何があるのか。 

（２）市独自の奨学金制度の検討状況はどうか。 

（３）定住などを条件に，貸与型奨学金の返済を国や自治体が肩代わりす

る支援制度を設立する動きが全国的にあるが，本市の考えはどうか。 

（４）新婚家庭への支援の検討状況はどうか。 

（１）秋雨前線停滞下における避難所開設について 

① 避難対象地域の対象人数と開設した避難所の収容可能人数はどうだ

ったのか。 

② 開設した避難所は，全てエアコンがあることが前提だったのか。 

③ 福祉避難所は開設したのか。 

（１） 死亡に伴う手続について 

① 手続書類は何種類あるのか。 

② 手続にかかる時間はどれくらいか。 

③ 遺族の負担軽減のために，専用窓口やコンシェルジュの設置，おく 

やみハンドブック等の作成を検討してはどうか。 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

 

 

 

市長 

２ ６ 三 宅 啓 介 １ 学校での新型コロナウイルス

感染症対応について 

 

 

 

 

（１）新学期が始まるが，学校クラスターの発生を抑えるための新たな感

染予防対策を考えているか。 

（２）学校休業の判断と学習保障について 

① どのような状況で学校休業を行うのか。 

② 児童一人に１台のパソコンが確保されたが，学校休業を想定し，オ

ンライン授業を実際に行ってみるべきと考えるがどうか。 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

 

 

３ ５ 萱 野 哲 也 １ 行政運営について （１）委託料について 市長 
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２ 広報そうじゃについて 

① 法人に対する委託料について，歳入として国や県の補助金を受けな

がら，その補助要綱に基づかず支給しているものはないのか。 

② 相手方とはどのような話になっているのか。 

③ 来年度予算はどのようにしていくのか。 

（１）広報そうじゃ紙面を使って，結婚・出産の記念品としてはどうか。 

（２）輝いている人シリーズについて 

① 取り上げる人はどんな人か。 

② 紙面だけでなく動画も使って紹介をしてはどうか。 

 

 

 

 

市長 

市長 

４ 16 頓 宮 美 津 子 １ 災害対応について 

 

 

 

２ がん対策について 

 

３ 教育行政について 

 

（１）避難所運営について 

① 配慮の必要な方への体制はどのようになっているか。 

② 自主避難の方のために，各分館を開放するべきと思うがどうか。 

（２）盛り土や太陽光パネルなどの設置に関する条例を作ってはどうか。 

（１）働きながら治療をしている方たちのために，医療用ウイッグへの助

成金制度を作ってはどうか。 

（１）小 1グッドスタートについて 

① 今年度の支援員の配置状況はどうか。 

② 全体でたった一人児童が少ないだけで，大規模校の常盤小学校に一

人も配置できない状況をどう思うか。 

③ 数字的な条件で配置できない場合，市独自で配置する工夫はできな

いか。 

市長 

 

 

市長 

市長 

 

 

教育長 

教育長 

 

市長・教育長 

 

５ 12 難 波 正 吾 １ 学園都市構想について 

２ 吉備線ＬＲＴ化について 

 

３ 砂川公園について 

（１）岡山県立大学南西地区の学園都市構想の進捗状況はどうか。 

（１）ＪＲ西日本，岡山市，総社市の三者協議での確認事項の方向性はど

うか。 

（１）長年の課題である砂川公園のトイレ改修の進捗状況はどうか。 

市長 

市長 

 

市長 

６ ２ 溝 手 宣 良 １ 交通安全対策について 

 

（１）通学路について 

① 八街市での事故を受けて，市長の率直な思いはどうか。 

市長・教育長 
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２ 学校における児童・生徒の安

全安心について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 施設や備品等の管理について 

 

 

② 通学路の総点検における市内の状況はどうか。 

③ 何箇所危険な場所があり，何箇所対策済みか。 

④ 危険な場所は過去と比して何箇所減り，何箇所増えたか。 

⑤ 新たな予算を組み，徹底的に通学路の安全確保に努めることはでき

ないか。 

（２）生活道路について 

① 見通しの悪い交差点を何箇所認識しているか。 

② 歩車道の区別のない道路は，本市管理道路のうち何％あるか。 

③ 考え方として優先度は車道と歩道ではどちらが高いのか。 

④ 現在の道路状況は，障がい者や高齢者に優しいと思うか。 

⑤ 本市の目指す都市像は車中心か。 

（１）いじめについて 

① いじめ認定の判断者変更の考えはないか。 

② いじめではないと判断された案件の報告を要求する考えはないか。 

③ いじめ被害を訴えた側が我慢を強いられてないか。 

④ いじめ被害者の人権をどのように考えているか。 

⑤ いじめを放置した教員は何らかの制裁を受けているのか。 

（２）校内で発生した事故について 

① 校内での事故は何件か。また，内容はどうか。 

② 授業中の事故は何件か。また，内容はどうか。 

③ 施設等に不備があった場合はどういった対応をしているか。 

④ 事故後の具体的な対応はどうか。 

⑤ 保護者や地域住民と一体となった学校運営は考えられないか。 

（１）学校施設の安全管理について 

① いつ，どのような形で点検を行っているのか。 

② 点検で不備が見受けられた場合の対応はどうか。 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

市長・教育長 

教育長 
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４ 放課後児童クラブについて 

 

 

 

 

 

（２）その他施設等の安全管理について 

① いつ，どのような形で点検を行っているのか。 

② 点検で不備が見受けられた場合の対応はどうか。 

③ 点検後間もなく事故が発生した場合，責任は誰が負うのか。 

④ 有償で業者に依頼する意味は何か。 

（１）放課後児童クラブの運営について 

① 今までにどういった苦情や要望があったか。また，それらはどのよ

うに解決されたのか。 

② 保育料の統一を図れないか。 

③ 学校・地域ボランティアとの連携の状況はどうか。 

④ 支援員の雇用は誰がどういった基準で行っているのか。 

⑤ 最終的な責任者は誰か。  

市長 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

 

７ 13 小 西 利 一 １ 新型コロナウイルス感染対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市営住宅について 

 

（１）全国的に第５波が猛威を振るっているが，この現状を市長はどのよ

うに捉えているか。 

（２）２回目のワクチン接種が７割となっても，新型コロナウイルスは形

を変え，これからも感染は広がっていくと思われる。今までの概念を

捨て，新しい生活様式を確立していく必要があると思うが，考えはど

うか。 

（３）若年層への感染が広がり家庭内感染の比率が上がっている。全く新

しい学校教育の在り方を早急に構築する必要があると思うが，考えは

どうか。 

（１）市民が健康で文化的な生活を営むために，現状の市営住宅は適して

いるのか。 

（２）老朽化している市営住宅は早急に集約し，跡地の再活用を図ること

が必要ではないか。 

（３）昭和住宅のような住宅を他の市営住宅跡地に建築し，定住促進に活

市長 

 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 
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用してはどうか。  

８ 10 髙 谷 幸 男 １ 西部地区の開発について 

 

 

 

 

 

２ ため池の安全対策について 

 

 

 

３ 市道の安全対策について 

 

 

 

 

４ スポーツ選手の顕彰について 

 

（１）総合計画の土地利用基本方針では，農業と工業の融和となっている

が，前期５年間に推進してきたものは何か。具体的にどのような事業

に取り組んだのか。 

（２）後期５年間の具体的計画はどのようなものか。 

① 農業政策はどうか。 

② 工業政策はどうか。 

（１）県は防災重点ため池安全対策推進のため，今後 10 年間の計画策定に

取り組んでいるが，本市との連携はどうか。 

（２）県との連携のもと，本市の防災重点ため池は今後 10年間どのような

方針で取り組むのか。 

（１）市道滝の端草田本線の対応について 

① 災害に伴う通行規制についての早目の通行止めは考えられないか。

また，早目の周知徹底はどうか。 

② 安全対策のための速度制限などの表示はどうか。 

③ 整備中の堤防の概ねの完成予定はいつ頃か。 

（１）梶谷翼選手について何か考えられないか。 

（２）原田のどか選手については何が考えられるか。 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

市長 

９ 15 村 木 理 英 １ 防災拠点施設の整備について 

 

２ コロナ禍での２学期の対応に

ついて 

（１）井尻野幼稚園跡地を活用して，防災拠点施設として整備する考えは

どうか。 

（１）小・中学校等はどのように対応するのか。また，クラスターの対応

はどうか。 

市長 

 

市長・教育長 

10 １ 山 田 雅 徳 １ 新型コロナウイルス感染症に

ついて 

（１）新型コロナウイルス感染症について 

① ワクチン接種の取組について，本市の状況はどうか。 

② ワクチン接種後の状況について，接種率と感染状況をどう考えるか。 

③ ワクチン接種について，今後の方針はどうか。 

市長・教育長 
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（２）コロナ禍での市民生活について 

① 岡山県まん延防止等重点措置（８月 20 日から９月 12日まで）につ

いて，市民の生活にどのような影響があるか。 

② 市民や事業者，団体に対して，様々な自粛や時短を要請することに

より，感染拡大防止の観点でどのようなことを期待するのか。 

③ 岡山県まん延防止等重点措置の実施期限（９月 12 日）後，大規模イ

ベントを計画しているのは時期尚早ではないか。 

市長・教育長 

 

    


